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６月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年６月24日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、６月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）５月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （５月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、５月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

夏至を通り過ぎ、猛暑の候となってきました。新型コロナの感染が

広がり、三度目の夏となっています。コロナ第六波は何とか収まりを

みせてきましたが、その代わり熱中症の危険が新聞に掲載されていま

す。津島市では、５月26日にマスク不要の登下校、体育の授業、部活

動のあり方について連絡しました。「十分な身体的距離の確保」「不

必要な会話を控えた」上でマスクを外してもよいという対応をお願い

しました。 

さて、そのような中、神守中と藤浪中を除く10校の小中学校では三

年ぶりに水泳の授業が始まりました。 

先日の神守中の学校訪問では、ほぼすべての学級でプロジェクター

が、その内半数ほどの学級でタブレットを活用して頂きました。新し

い機器はとにかく慣れていただかなければ、活用の研究が進まないと

思います。学校訪問だけでなく、授業参観や日々の授業での活用を切

にお願いします。 

地域学校協働本部統括コーディネーターの椙村先生とコミュニテ

ィースクールで今後協議をお願いすることについて検討しています。

市教委の側では「市教育大綱、市教育振興計画、学校予算の要望」を、
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学校の側では「学校経営方針、学校評価、その他参考となる事項、学

校行事への参加」について話し合っていただくつもりです。９月の中

旬にコミュニティースクールの代表の方と教育長とで話し合いの場

を持ちたいと考えています。 

資料として、教育長が出席した会議をお知らせします。６月９日、

県の中高一貫校の説明会、６月17日の海部教育長会での行政説明では、

津島高校に併設する県立中学校の問題点について話し合いました。令

和６年度の開校をめざし、動き出しました。また６月15日の海部地区

女性役職者会研修会では講師を務めました。「役職者の皆さんへ―管

理職にのぞむこと―」として私が日頃から考えている事をお願いしま

した。 

夏休みのスタートでこの四カ月の学校生活を基に、校長面談を予定

しています。各学校の課題、今後の方向性についてお聞きするつもり

です。「不登校、その先どうしたら」という新聞記事を紹介します。

引きこもりだけてなく、非行など問題行動にもつながりかねない、不

登校の実態についてご理解下さい。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長     特にございません。 

 

教  育  長  無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は６件で、新規はありません。 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 
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他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         ＜令和４年度４件＞ 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         ＜令和４年度１件＞ 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了承と 

させていただきます。 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課５件、社会教育課８件でございます。新規

は「10番 津島の山車・お囃子演奏会 と 11番 第7回YOSHIDAカップ

（U12)ジュニアサッカー大会」です。 
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（学校教育課長、社会教育課長 後援承認申請について説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承と 

させていただきます。 

         次に協議事項（５） 令和５年度使用小中学校教科用図書の採択につい

て 説明をお願いします。 

 

指 導 主 事   （令和５年度使用小中学校教科用図書の採択について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでし 

ょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第13号  津島市教育委員会指定管理者選定委

員会委員の委嘱について 説明をお願いします。 

社会教育課長  （津島市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長   特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ７月の定例教育委員会は、７月22日（金）市役所２階会議室で午後 

３時からを予定しております。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は７月22日（金）市役所２階会議室で定例教育委 

員会を開催いたします。 

 

教  育  長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


